

ENTORNO

La fabricación del deporte se desmarca de la subida histórica de los precios industriales en junio

El Índice de Precios Industriales (Ipri) del sector subió un 0,4% en junio, una décima menos que el mes anterior, mientras que el Ipri general se disparó a su mayor ritmo desde 1983.

Palco23
26 jul 2021 - 10:16



La fabricación de artículos deportivos esquiva la subida histórica de los precios industriales. En junio, el Índice de Precios Industriales de este sector subió sólo un 0,4% , una décima menos que el mes anterior, según datos publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística.

El sector comenzó el año con una subida interanual del 1%, pero en febrero se abarató un 0,4%. En marzo, abril y mayo, con la base comparable ya afectada por la pandemia, el Ipri de la producción de artículos de deporte repuntó un 0,5%.

La subida de precios de la industria del deporte continúa muy por debajo de la registrada por el Ipri general, que se disparó un 15,4% en junio, dos décimas más que en mayo y la tasa más alta desde octubre de 1983.

Por destino económico de los bienes, el sector que ha tenido una mayor influencia en la evolución del Ipri general son los bienes intermedios, que se han encarecido un 13,7%, casi un punto por encima del mes anterior, debido a que los precios de la fabricación de productos básicos de hierro, acero y ferroaleaciones se incrementaron este mes, mientras que descendieron en junio del año pasado.

La energía, por su parte, continuó disparada, con una subida de precios del 35,2%, dos puntos menos que en mayo. Descontando este sector, el Ipri general aumentó en cinco décimas, hasta el 7,6%, la tasa más alta desde julio de 1995.

El Ipri es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de los precios de los productos industriales fabricados y vendidos en el mercado interior, en el primer paso de su comercialización, es decir, los precios de venta a salida de fábrica, excluyendo los gastos de transporte y comercialización y el IVA facturado.